












Weil Gott uns liebt, wollen wir Menschen lieben

2. Mose 20

20 Mose sagte zum Volk: »Fürchtet euch nicht!  
Gott ist gekommen, weil er euch auf die Probe 
stellen will.  

Haltet euch vor Augen, dass er zu fürchten ist,  
damit ihr kein Unrecht tut.« 
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Gott ist eine Naturgewalt,  
die zum Fürchten ist



Weil Gott uns liebt, wollen wir Menschen lieben

Johannes 1

17 Durch Mose hat Gott uns das Gesetz 
gegeben.  

Durch Jesus Christus sind die Gnade und 
die Wahrheit zu uns gekommen. 



 Gott ist die Macht der Liebe, 

 der wir uns ohne Angst nähern dürfen 


